

御所湖アラモード

R4年3月 No.161

春を探しに！

今年の雪解けは遅れ気味？ 昨年の3月11日には町場地区園地でヒバリの初鳴きが聴かれましたが、今年はまだのようです。例年、一面の枯れ野原でも地面が顔を覗かせれば、どこで見ているのでしょうか、間を置くことなくヒバリが飛来して春を告げてくれます。

さて、春に咲く花は菜の花やレンギョウなどのように黄色の花が多いようです。とは言いながら町場地区園地の“花の丘”や“手づくり花壇”では、スノードロップや、クロッカスが白や紫の可愛らしい花を咲かせてくれます。二戸市在住の國香よう子さんは「縄文土風」でスノードロップのことを『何やら小さな花の芽が、雪間から顔をのぞかせている。…中略…スノードロップ、いや和訳して雪の雫、…中略…いち早く春光を察知して雪を割り、鈴蘭のような花を咲かせる春告げ花』と紹介しています。他にも小さい紫花ですが、作家の足田輝一さんが『春の空のるり色をとかしこんだような花』と形容しているオオイヌノフグリなども見られます。御所湖広域公園ではそんな春の花々が、訪れる人に微笑んでくれます。ひっそりと咲いていますので、気が付きにくいかもしれません…。

ぜひ、**春探しに公園散歩**を楽しみにいらっしゃいませんか♪



“花の丘のスノードロップ”



“手づくり花壇のクロッカス”

御所湖広域公園 卯月（四月）の景



鯉のぼり掲揚式（H31.4.19 零石川園地）

お知らせ

・お待たせしました！

御所湖広域公園は4月1日(金)開園

(乗り物広場は4月9日(土)開園)

・新型コロナウイルス感染対策として、ご利用の際は、引き続き以下を注意しましょう。

体調よし！（具合が悪い時は来園しないでね）

手洗い・消毒よし！（遊び前・後、きれいに洗ってね）

マスクよし！（できるだけマスクをして遊びましょう）

「くっつかない」よし！（遊び時も、並ぶ時も、はなれてね）

・御所大橋運動場テニス・野球場利用

6月分 電話のみで予約受付

4月1日(金)8:30 受付開始

019-692-4855 公園管理事務所